

EWG HARAP PEMDA KEMBALI BUKA LAYANAN PENERBANGAN DI WAKATOBI



Sumber gambar: <https://sultra.antaranews.com/berita/461325/ewg-harap-pemda-kembali-buka-layanan-penerbangan-di-wakatobi>

Isi Berita:

Kendari (ANTARA) - PT Eshal Wakatobi Global (EWG) berharap kepada Pemerintah Daerah (Pemda) Wakatobi untuk kembali membuka penerbangan di Bandara Matahora, Kabupaten Wakatobi, Provinsi Sulawesi Tenggara (Sultra). "Kami harapkan bulan ini sudah ada kepastian penerbangan ke Wakatobi," kata Komisaris Utama EWG Angga Tamburaka di Kendari, Sabtu.

Angga mengatakan pihaknya telah melakukan kesepakatan dengan penyedia armada penerbangan untuk melayani rute ke Wakatobi. "Saat ini kesepakatan masih antara PT EWG dengan PT Citilink Indonesia selaku penyedia armada penerbangan, sedangkan PT EWG dengan Pemda dalam proses," katanya. Dia menjelaskan bahwa PT EWG saat ini tengah berkoordinasi dengan Pemkab Wakatobi. "Semoga cepat selesai, supaya kita bisa sinergi percepatan penerbangan ke Wakatobi sesuai jadwal yang disepakati,"katanya.

Dia menjelaskan saat ini pihaknya telah didukung sejumlah industri pariwisata. "Salah satunya Wakatobi dive trip, kalau ini terwujud yang nikmati juga masyarakat setempat, perekonomian daerah ikut tumbuh," jelasnya. Dia berharap rute yang akan dibuka nantinya bukan hanya dari Jakarta - Kendari-Wakatobi tapi membuka rute khususnya Wakatobi ke daerah di Indonesia Timur.

"Rute dari Denpasar-Wakatobi-Denpasar, Wakatobi ke Makassar, dan Ambon-Wakatobi, dari penambahan rute ini diharapkan penerbangan ke Wakatobi tumbuh tidak seperti tahun-tahun sebelumnya," harapnya.

Berdasarkan data penerbangan domestik ke Bandara Matahora di Wakatobi dalam lima tahun terakhir dari tahun 2019 hingga 2023 terjadi penurunan. "Pada 2019 pesawat yang datang 373 dengan total penumpang 21.605 orang, 2020 ada 278 pesawat dengan total penumpang 13.365, tahun 2021 ada 230 pesawat dengan penumpang sebanyak 9.563, di tahun 2022 ada 212 pesawat dengan total penumpang 7.041 dan terakhir di tahun 2023 tersisa 79 pesawat dengan total 4.593 penumpang," katanya.

Dia mengatakan berdasarkan analisa kami dari data penerbangan tersebut pada 2023 ada tren positif dibanding tahun 2022 walaupun jumlah pesawat sudah dibatasi tapi jumlah penumpang stabil. "Dari sinilah kami optimis kalau masyarakat membutuhkan layanan penerbangan menuju Wakatobi, dan kami yakin ini akan berdampak pada pertumbuhan ekonomi Wakatobi juga," katanya.

Sumber Berita:

1. <https://sultra.antaranews.com/berita/461325/ewg-harap-pemda-kembali-buka-layanan-penerbangan-di-wakatobi/>, "EWG Harap Pemda Kembali Buka Layanan Penerbangan di Wakatobi", tanggal 8 Juni 2024.
2. <https://www.lajur.co/rencana-operasi-pesawat-di-bandara-matahora-pt-ewg-tunggu-kepastian-jaminan-pemda-wakatobi/>, "Rencana Operasi Pesawat di Bandara Matahora, PT EWG Tunggu Kepastian Jaminan Pemda Wakatobi", tanggal 8 Juni 2024.

Catatan:

- Perikanan dan kelautan merupakan sektor unggulan daerah Kabupaten Wakatobi, selain pariwisata. Pengembangan kegiatan perikanan dan kelautan merupakan bagian dari visi pemerintah Kabupaten Wakatobi yang berbasis pada potensi sumberdaya wilayah kepulauan dan karakteristik wilayah.
- Terkait hal diatas diatur pada:
Pasal 3 huruf b Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2009 tentang Penerbangan sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang Nomor 6 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja menjadi Undang-Undang menyatakan bahwa "Penerbangan diselenggarakan dengan tujuan memperlancar arus perpindahan orang dan/atau barang melalui udara dengan mengutamakan dan melindungi angkutan udara dalam rangka memperlancar kegiatan perekonomian nasional."